

Spectacle musique et marionnettes

(Tout public à partir de 3 ans) / durée = 45mn

Embarqués dans une fable aquatique aux parfums d'Asie, les animaux marins en colère se lèvent et chantent l'urgence d'un continent plastique à la dérive. Cet étonnant équipage vogue, entraîné malgré lui au travers d'une odyssée musicale émouvante, sincère et poétique, pour faire entendre tour à tour la voix de l'océan. Une épopée pleine d'espoir dont l'issue reste à venir et dépend de chacun de nous...

Dans un décor de plage asiatique monté en direct, Florine et Raphaël proposent une performance mêlant astucieusement musique et marionnettes en posant dans cette histoire originale ramenée dans leurs bagages, la question de la pollution des océans. Ils nous offrent le témoignage poignant d'un océan en détresse, en donnant vie à une multitude de personnages sur des chansons tendres et sensibles. Une invitation, comme une promesse, à prendre soin de la terre, prendre soin de la mer.

